
2019-20 新木年度 クラブ活動方針クラブ活動方針

１ ．ロータリアンとしての誇りと責任を持つ。
２．より良い友をもち、より良い友情を育む。
３．より積極的に例会に出席し、より積極的に奉仕する。
4．長期戦略計画の策定と実践。
５．クラブ研修リーダーと全会員に協力を頂き、

クラブ研修委員会の設置を目指す。

数値目標数値目標

１．例会出席率 ９０％以上

２．会員増強 純増５名を目標

３．ニコニコＢＯＸへの寄付目標 ２５，０００円/１人 以上

４．ロータリー財団への年次寄付目標１５０ドル/１人 以上

ロータリー財団へのポリオプラス寄付目標３０ドル/１人 以上

５．米山記念奨学会への寄付目標 １６，０００円/１人 以上
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Ｎｏ．２１６７ ２０１９年７月５日発行

2019-2020年度
ＲＩテーマ

マーク･ダニエル･マローニー 森 田 高 史
2019-20年度国際ロータリー会長 RI第2840地区ガバナー
（米国アラバマ州ジケーターRC会員） （伊勢崎ＲＣ会員）

会 長 挨 拶

２０１９－２０２０年度

会 長 新木明夫

〝バック トゥ ベーシック
＆ チャレンジ トゥ
イノベーション”

２０１９～２０２０年度 桐生西ロータリークラブの会長職に
就任させていただきました新木でございます。
４８年の歴史と、歴代の会長を中心に築きあげた伝統

と実績の重さを痛感すると同時に、元号も変わった記
念すべき令和元年に会長職を与えて頂き、大変光栄に
思います。
平成８年に入会以来約２３年の間、多くの諸先輩の方々

に人としての在り方をご教授賜り、そして同期のロー
タリアンの方々、クラブの後輩の方々より、ロータリ
ーの友情を頂き、私なりに充実したロータリーライフ
を過ごさせて頂き、大変感謝致しております。
今年度、マーク･ダニエル･マローニーＲＩ会長の掲げ

たテーマは「ロータリーは世界をつなぐ」で、目標は
「クラブ改革」です。
そして、ＲＩ第２８４０地区 森田高史ガバナーは地区

テーマを『クラブ イノベーション』とし、～ クラブ
の将来像を明確にし クラブ改革を実践しよう～ と、
地区目標を掲げられました。

私はお二人の方針を踏まえて、
－ バック トゥ ベーシック ＆ チャレンジ トゥ イノベー
ション － をテーマに、「ロータリーの基本を大切にし
ながら、我がクラブの伝統と実績を大切にした改革・
進化を目指す」を目標とします。
与えられました任期を、今までのクラブでの一つ一

つの役割を思い起こし、反省すべきところは改良し、
良かったところは進化させ、会員皆さんお一人お一人
が楽しく、有意義なロータリーライフだったと思って
頂けるよう精一杯務めさせていただきます。
会員皆様のご理解・ご支援をお願いし、就任挨拶と

させていただきます。
どうぞ、一年間宜しくお願い申し上げます。

2019-20年度 地区テーマ
〝クラブ イノベーション〟

－クラブの将来像を明確にし
クラブ改革を実践しよう－

地区目標（クラブ運営に関して）
１．クラブ改革を実践しよう
２．ロータリー賞、ガバナー賞に

エントリーしよう
３．会員増強を実践しよう

地区目標（地区運営に関して）
１．新クラブの結成を目指します
２．ロータリー奨学金制度の

創立を目指します
３．クラブのグローバル補助金の

申請実務をサポートする体制の
構築を目指します
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桐生西ロータリークラブ

幹 事 就 任 挨 拶

２０１９－２０２０年度

幹事 山形 剛

この度、歴史と伝統ある桐
生西ロータリークラブの幹事
という大役を仰せつかり、非
常に緊張しております。

何故なら新木会長や先輩の方々に体験談やクラブに
対する思いをお聞きするたびに、我が身の未熟さと不
勉強なところを思い知るからです。
しかしながら、そんな私に、ロータリーで頑張る勇

気を与えていただいたのも会員の皆様です。私は、こ
の度頂いた幹事という仕事を、クラブの皆様へのご恩
返しの場と思い、会員皆様とともに楽しく魅力あるク
ラブを作っていくための一助となれるように努力して
参りたいと存じます。
私の未熟さは、まだ伸びしろがあるな、というよう

にご容赦いただき、今後ともご指導ご鞭撻賜りますよ
うお願い申し上げます。

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第２２９６例会（2019・6・14）報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．会長の時間
４．幹事報告
５．委員会報告
６．退任挨拶
７．退会挨拶
８．点 鐘

懇 親 会 次 第
司会 副ＳＡＡ 斎藤政治君

１．開会挨拶 Ｓ Ａ Ａ 霜村年勇君
２．挨 拶 会 長 正田惠一君
３．乾 杯 パスト会長 金子福松君
４．ゴルフコンペ表彰式
５．カラオケ大会
６．閉会挨拶 会長エレクト 新木明夫君

正 田 年 度 さ よ な ら 例 会 大盛況に開催

正田年度さよなら例会が、６月１４日(金)点鐘ＰＭ６:３０、伊香保温泉『ホテル木暮』で開催されました。
今年度は、人生経験豊富な正田会長と元気溢れる浦野幹事の凸凹コンビを中心に、若い理事さん達が周りを固めて

クラブ運営に尽力して下さいました。また、桐生４ＲＣ幹事クラブの重責も立派に務められました。
そんな素晴らしい年度を祝福するかの様に当日は晴天に恵まれました。伊香保の湯に浸かって一年の労を癒し、浴

衣に着替えてゆったりとくつろいだ雰囲気で、例会および懇親会を行い、更なる親睦を深めました。
懇親会では、正田年度第４回ゴルフコンペ表彰式や、カラオケ大会が行われました。今回は立派なステージがあっ

たせいか、それとも司会進行が良かったのか、何れも大いに盛り上がり会場を沸かせました。カラオケ大会ではステ
ージショーさながのダンスも繰り広げられ、
優秀者には会長賞や幹事賞、ＳＡＡ賞などの
豪華景品が授与されました。
この一年、正田惠一会長、浦野幸子幹事、

理事役員の皆様、大変お世話になりありがと
うございました。そしてお疲れ様でした。
また、細かいご配慮で楽しませて下さった

ＳＡＡの皆様に感謝申し上げます。

◆会長の時間 正田会長
１．１２日(水)に次年度桐生４ＲＣ会長幹事会がたつ吉
さんで行なわれ、新木会長エレクトと山形副幹事が
出席されました。

２．２１日(金)午後６時から前橋のセキスイハイムビル
にて地区補助金委員会が開催され、髙森地区委員が
出席されます。

３．２２日(土)午後１時３０分から次年度の会員増強セミ
ナーが伊勢崎プリオパレスで開催されます。次年度
会長の新木君、幹事の山形君、Ｒ情報担当の近藤君、
副幹事の栗原君の４名で参加されます。

４．大変残念なお知らせですが、藤本千恵子君が一身
上の都合により退会される事になりました。

◆幹事報告 浦野幹事
１．２１日(金)と２８日(金)は休会です。次の例会は７月
５日(金)の新木年度の初例会になります。

２．２０日(木)正午～新木年度の理事会を桐生プリオパ
レスで行うそうですので該当の方はお願い致します。

３．一昨日地区研修協議会のお礼状が届きました。

４．私事ですが事業所名が４月から株式会社 孫の手に
変更になりましたのでご連絡させて頂きます。

◆委員会報告
□拠金委員会 藤本委員長

新井みゆき会員より「会長幹事一年間ありがとう
ございました」というメッセージで、ニコニコボックス
・ロータリー財団・米山ボックスに其々頂きました。
皆様のお陰で今年度の目標額を全て達成しました。

ありがとうございました。
◆退会挨拶

藤本千恵子君

この度、一身上の都合により６
月３０日をもって退会することにな
りました。
平成２８年１１月に入会させて頂

き、短い間でしたが大変楽しく充
実した２年半を過ごさせて頂きました。ロータリー
クラブで最も学ばせて頂いたのは、人前で話す訓練
と沢山の余興で度胸をつけて頂いた事です。普通で
は出来ない貴重な体験を沢山させて頂きました。
西クラブの皆様が私を温かく仲間にして下さった

から、どれも楽しく充実した思い出ばかりです。
短い間ではございましたが、大変お世話になりま

した。感謝の気持ちで一杯です。
これからも皆様のご健康と西クラブの益々の発展

を心よりお祈り申し上げ退会の挨拶とさせて頂きま

す。２年と半年、本当にありがとうございました。
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桐生西ロータリークラブ

会 長 退 任 挨 拶

２０１８－１９年度

会 長 正田惠一

いよいよ本日のさよなら例
会をもって、正田年度のプロ
グラムは全て終了する訳でご
ざいますが、この一年間、様

々な角度からご支援ご協力を賜りまして、全ての会員皆
様に心より御礼申し上げます。
特に毎月の理事会では、クラブ運営を行うに当たり、

常にリーダーシップを発揮して頂きました理事役員の皆
様、そしてその一つ一つを着実に実践して下さいました
各担当の皆様、委員の皆様、大変ありがとうございまし
た。衷心より感謝申し上げます。
時間の制約もございますので各委員会･担当･委員のご

功績だけを申し上げさせて頂きます。
【会員組織委員会の皆様】

今年は委員長が体調を崩された中で様々な角度から
ご指導頂きました。日頃から物事を冷静に判断する性
格からか、病を見事に克服された姿は全ての会員に勇
気を与えて下さいました。そんな中での担当と委員の
皆様にはご協力頂き感謝申し上げます。

【クラブ運営委員会の皆様】
今年は委員長にお願いして親睦担当を２名の方に受

けて頂き、見事にその効果を発揮され、ベテラン揃い
の委員会の手腕を堪能させて頂きました。担当と委員
の皆様の連携も見事でした。心より感謝申し上げます。

【奉仕プロジェクト委員会の皆様】
まさかと思いましたが、委員長の人脈で芸能プロダ

クションの様な活動振りでした。また役所に強い人達
が多いお陰で、私の念願だった当クラブ創立２０周年
記念モニュメントもスタート早々に綺麗にして頂く等、
全ての担当ポジションが大変ホットな活動をして下さ
いました。委員さんも含め本当に有難うございました。

【公共イメージ委員会の皆様】
若手のホープが委員長のエネルギッシュな委員会と
してスタートしましたが、不幸にも会報･雑誌を担当
された七五三木正様が他界されてしまいました。後任
の鳥嶋パスト会長には永年の経験から見事に役割を引
き継いで頂き、委員さんも含め大変素晴らしい委員会
活動を行って下さいました。大変有難うございました。
故 七五三木様のご不幸には弔意を申し上げますと

共に、私の人生の中で一生忘れる事の出来ない悲しい
出来事でした。心よりご冥福をお祈り申し上げます。

【拠金委員会の皆様】
入会２年目の委員長の元に皆さんに頑張って頂きま

した。さよなら例会前に帳尻を合わせるなどビックリ
でございます。担当･委員さんも含め素晴らしい委員
会活動を行って頂き、大変有難うございました。
そして、山同副会長には地区補助金贈呈式では急遽大

役を立派に務めて頂く等、本当にお世話になりました。
最後になりましたが、大変我が儘な私を一年間補佐し

てくれた浦野幹事に心から御礼申し上げます。正に名幹
事でございました。お疲れ様でした。
また、毎回の例会を始め幹事クラブとしての大役も果

たして下さった霜村ＳＡＡさん始め副ＳＡＡのお二方、
クラブの大切な財産を適正に管理して下さいました会計
の向田パスト会長、４ＲＣ合同ゴルフや栃尾や韓国のク
ラブをお迎えしての数々のコンペを恙なく実施して下さ
いました野村ゴルフ部長さん、青山副部長さん、そして
事務局の清水さんには一生感謝申し上げます。
結びに皆様に聞いて頂きたい事があります。それは、

皆さんもご存じの様に会長年度しか出来ないという信念

で、私とお付き合いのあるクラブを幾つかメーク訪問さ
せて頂きました。そこで私が感じたのは、訪問した全て
のクラブは地域に対しての影響力が強く、地域に真剣に
関わっている様に感じました。当クラブも見習うべき事
が多々ある様に思いました。
その様な事に思いを馳せながら会長を退任させて頂き

ますが、多々至らぬ点をこの場をお借りしてお詫び申し
上げ、皆様のご厚情に深謝し、退任の挨拶と致します。

副 会 長 退 任 挨 拶

２０１８－１９年度

副会長 山同輝和

正田年度、副会長を務めさ
せて頂きました山同です。
理事の皆様、会員の皆様の

ご協力のおかげで副会長とい
う大役を無事に務め上げることができました。
納涼家族会、忘年家族会の乾杯の発声、理事会での〆

の挨拶と毎回非常に緊張いたしました。まともな挨拶も
出来ず勉強不足を痛感した次第です。
特に大きな出来事と言えば９月６日に発生した北海道

胆振東部地震です。偶々北海道を訪問されていた正田会
長が北海道で足止めになってしまい、翌７日(金)の例会
に出席できなかったことです。その日は地区補助金贈呈
式例会でした。当日は西クラブのメンバーの他、希望の
家の職員の方、新聞社の方も参加されての例会でした。
会長代行としてあまりの大役に立っているのがやっとの
状態で頭の中は真っ白、挨拶もまともにできませんでし
た。会長職の大変さを痛感した一日でした。正田会長が
怪我も無く無事に戻られたことは何よりでした。
本当に貴重な経験のできた一年間だったと思います。

みな様のご支援、ご協力に感謝申し上げます。
本当にありがとうございました。

幹 事 退 任 挨 拶

２０１８－１９年度

幹 事 浦野幸子

この一年幹事を仰せつかり、

皆様に多大なご心配をお掛け

しました。色々な事を振り返り

ますと、私の配慮不足が会員皆

様の気分を害した事が多々あったと反省しております。

幹事という大役の中で知り合った人達から、本当に人

間として学習させられた事が多くありました。何が正解

で何が間違いというのではなく、きちんとするべき事は

きちんとしなくてはいけない事。いろんな方々の配慮の

もとに自分は生きているのだという事。とかく「自分が、

自分は」となりがちですが、人の幸せを願うのであれば、

そこは腹に据えておけばいいことである事。そんな色々

な事を学びました。ロータリーはその様な事が自然に学

べて自然に身につく場所だと思いました。

まだ年齢的には半分、人間的には４分の１程度の私を、

この幹事にご指名頂いた会長に感謝申し上げます。そし

て、理事の皆様、会員の皆様には未熟な私を応戦して下

さり、温かく見守って下さいました事に、深く感謝申し

上げます。更には、陰ながらフォローして下さいました

事務局の清水さんには頭が下がります。

本当にありがとうございました。



永年在籍退会者へ感謝状授与

６月末日をもって
退会される鳥嶋隆一
様に６月２７日(木)、
正田会長と浦野幹事
が事業所へお伺いし
感謝状をお贈りして
参りました。
鳥嶋様は在籍４２年、

第２５代会長就任時に
は桐生西ＲＡＣ創立
１０周年記念式典を提
唱クラブ会長として

挙行、矢野亨ガバナー年度では新世代担当の地区副幹
事を務めました。クラブでは得意の手品や写真の技術
を活かして奉仕活動や歴史編纂に尽力して下さいました。
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桐生西ロータリークラブ

正田年度第４回 ゴルフコンペ
正田年度最終のゴルフコンペが、６月１４日(金)伊香保
国際カンツリークラブで、ゴルフ部員２６名が参加して
行われました。表彰式はホテル木暮でのさよなら例会懇
親会の席上で行いました。結果は下記の通りです。

優 勝
羽鳥 隆 君

準優勝(ﾍﾞｽｸﾞﾛ)
中野幸三郎君

第３位
花房 孝道君

今年度の
ゴルフ部長

は野村滋君、
副部長は青

山豊君が務めました。一年間ご苦労様でした。次年度ゴルフ部長

は青山豊君が、副部長には中里和子君が就任します。

《次例会予告》
７月１２日(金) クラブフォーラム 役員･委員長就任挨拶

７月の出席１００％表彰、誕生・結婚祝い

紙面上報告 ６月２４日

１．６月末で鳥嶋隆一君と山根久男君の退会を承認する。
また、鳥嶋会員には感謝状をお贈りする。
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上座五人衆：山形副幹事､新木会長ｴﾚｸﾄ､正田会長､金子ﾊﾟｽﾄ会長､浦野幹事 西クラブ若手のホープ 西クラブ福島県人会

浦野幹事どおにもとまらない！ユキコ困っちゃう ホテル木暮『瑞宝』での懇親会。嵐の前の静けさか？これからが本番です。

桐生西RC姫の会皆様の登場です。先ずはガッツポーズから

幹事賞は野村G部長 SAA賞は正田会長 会長賞の早川君嬉し泣き


